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Ao terceiro dia do mês de outubro de dois mil e dezenove, às 09h:30min, na 1 
sala de reuniões do NDAE, reuniu-se a Congregação do Núcleo de 2 
Desenvolvimento Amazônico em Engenharia do Campus Universitário de 3 
Tucuruí – CAMTUC, com a presença dos senhores conselheiros: Aarão Ferreira 4 
Lima Neto - Diretor Geral do NDAE e Presidente da Congregação, Ailana Guta 5 
Rodrigues Vieira -  Coordenadora de Planejamento, Gestão e Avaliação – 6 
CPGA, Fernanda Gouveia Pereira – Coordenadora do Programa de Pós-7 
Graduação em Engenharia de Barragem e Gestão Ambiental – PEBGA, 8 
Wassim Raja El Banna – Representante Docente do Programa de Pós- 9 
Graduação Engenharia de Infraestrutura e Desenvolvimento Energético – 10 
PPGINDE, Marcos Túlio Amaris González - Representante Docente do 11 
Programa de Pós-Graduação em Computação Aplicada – PPCA, Edileuza de 12 
Sarges Almeida – Coordenadora Acadêmica, Paulo Ítalo Moreira da Silva – 13 
Representante dos técnicos administrativos. Registrou-se a ausência 14 
justificada do membro: Karyme do Socorro de Souza Vilhena – Representante 15 
Docente do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Barragem e 16 
Gestão Ambiental – PEBGA. Registrou-se a ausência não justificada dos 17 
servidores: André Luiz Amarante Mesquita – Diretor Adjunto do NDAE e 18 
Coordenador do TECNOLAGO; Bruno Merlin – Coordenador do Programa de 19 
Pós-Graduação em Computação Aplicada – PPCA, Jedson Henryque Abrantes 20 
– Representante dos Discentes, Júnior Hiroyuki Ishihara – Coordenador do 21 
Programa de Pós- Graduação Engenharia de Infraestrutura e 22 
Desenvolvimento Energético – PPGINDE. O Presidente da sessão 23 
cumprimentou os presentes e iniciou a reunião. 1. DISCUSSÃO E 24 
APROVAÇÃO DE ATA. Uma vez que não foram enviadas atas das reuniões, não 25 
houve aprovação de ata. 2. INFORMES. 2.1 – II Seminário de Pesquisas 26 
Socioambientais do NDAE. A coordenadora acadêmica, Edileuza Sarges, 27 
relatou sobre a realização deste evento, o qual tem como objetivo promover 28 
discussões acerca dos estudos desenvolvidos nos PPG’s do NDAE e o 29 
incentivo à interação entre docentes, discentes, técnicos/as e demais 30 
interessados/as nas temáticas socioambientais. Com a palavra, professor 31 
Aarão Neto enfatizou sobre a participação do professor da Universidade de 32 
Brasília - UNB, Dr. Marcos Honorato de Oliveira e ressaltou a importância da 33 
realização destes seminários para enriquecer nossas pesquisas, bem como 34 
atender as diretrizes e metas propostas no Plano de Desenvolvimento da 35 
Unidade - PDU. 2.2 – Contratação de terceirizado. – Ailana Guta informou sobre 36 
a contratação, através da empresa Paraíso, de um colaborador na área da 37 
limpeza para atender as demandas do NDAE/CAMPUS. 2.3 – Reforma da casa 38 
do estudante. Ainda com a palavra, a servidora Ailana, informou que apesar 39 
de algumas dificuldades, a reforma já foi iniciada e quem está responsável 40 
pelo acompanhamento da reforma é o servidor Paulo Ítalo. Professor Wassim 41 
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Raja complementou informando sobre a realização de uma reunião com a 42 
empresa Brilhante marcada para ocorrer na próxima quinta-feira, 10/10, 43 
visando tratar sobre a dificuldade da execução dos obras de manutenção 44 
predial e ressaltou a importância da participação do Núcleo.  2.4 – Doação 45 
recebida. O servidor Paulo Ítalo informou sobre o recebimento de doação de 46 
uma estante do departamento da CTIC. 2.5 – Participação na reunião do 47 
CONSUN (Future-se). Com a palavra, o professor Aarão Neto informou sobre 48 
a participação na reunião do CONSUN, a qual teve como pauta o programa 49 
FUTURE-SE. Relatou que o mesmo o CONSUN posicionou-se, de forma 50 
unanime, contrário ao Programa, ou seja, a universidade se faz contra a 51 
adesão a este programa. 2.6 – Mapeamento das competências - MAPEC. A 52 
professora Fernanda Gouveia relatou sobre a realização deste evento que 53 
visa identificar as competências dos servidores: as esperadas e as já 54 
desenvolvidas dentro da Instituição, de modo a subsidiar diversos processos 55 
de gestão, em especial no planejamento de capacitações. O professor Wassim 56 
Raja complementou que o mesmo foi realizado por meio de oficina com os 57 
gestores e que foi apresentado um novo plano de capacitação pessoal, no 58 
referido evento.   2.7 – CAPES – Mudança Critérios de avaliação. O professor 59 
Aarão Neto informou sobre a realização de reuniões entre a coordenação 60 
acadêmica e os coordenadores dos programas de pós-graduação, a qual visa 61 
tratar sobre as alterações nos critério de avaliação dos PPG’s pela CAPES. 2.8 62 
– Propostas de Especializações e Minicursos. Ainda com a palavra, o diretor 63 
geral do NDAE ressaltou sobre a importância de financiamentos externos para 64 
o sustento das pesquisas, e apontou como sugestão a realização de 65 
especializações e minicursos. Sugeriu ainda que fosse repassado um e-mail 66 
aos coordenadores informando sobre o lançamento das especializações. A 67 
servidora, Ailana Guta, complementou, ainda, sobre a possibilidade de oferta 68 
de cursos na modalidade EAD. 2.9 – Feijoada. O professor Aarão Neto 69 
informou sobre o planejamento da realização para o final do mês de outubro, 70 
de uma feijoada em parceria com a o LIONS, onde visa arrecadar fundos para 71 
ações conjuntas do LIONS com o NDAE. 2.10 – Criação de grupo no Whatsaap. 72 
A professora Fernanda Gouveia sugeriu a criação de um grupo destinado a 73 
divulgação das palestras e defesas dos programas, alegou que o contato com 74 
os discentes por meio de e-mail não tem surtido efeito, daí a sugestão. 3. 75 
LEITURA DE EXPEDIENTE. 4. ORDEM DO DIA. Passou-se a tratar da pauta do 76 
dia. 4.1 Indicação da banca de avaliação de desempenho para progressão 77 
funcional do docente Marcelo Rassy Teixeira. O professor Wassim Raja El 78 
Banna procedeu a leitura do parecer nº 23/2019, no qual apresenta como 79 
indicação para banca os docentes: Karlo Queiroz da Costa – Titular, 80 
Alcebíades Negrão Macedo – Titular, Rômulo Simões Angélica – Titular, André 81 
Luiz Amarante Mesquita (Suplente). Aberto à discussão e posteriormente a 82 
votação todos APROVARAM por unanimidade. 4.2 – Homologação e 83 
Encerramento do concurso para professor substituto do NDAE. Sob posse da 84 
palavra, o representante docente Wassim Raja, realizou a leitura do parecer 85 
nº 24/2019, em que o presente processo trata do resultado final e 86 
encerramento do concurso para o preenchimento de vagas de professor 87 
substituto no processo seletivo do Núcleo, que possui como tema: Sistemas 88 
Térmicos e Fluidos, sendo apresentados como aprovados: Ivana de Fátima 89 
Cavaleiro de Macêdo Braga – Aprovada 1º Colocada;  e, Artur José Cunha da 90 
Silva - Aprovado 2º Colocado. Após apreciação, o Diretor do NDAE colocou em 91 
votação e foi APROVADO pela congregação. 4.3 – Indicação de membros para 92 
comporem a comissão eleitoral para a Direção do NDAE. Com a palavra, o 93 
Diretor do NDAE informou sobre o encerramento do ciclo da Direção do NDAE 94 
em março/2020 e a necessidade da instalação da comissão eleitoral que 95 
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organizará as eleições para o quadriênio 2020-2024. Os membros da 96 
congregação discutiram amplamente e indicaram os membros: Professor 97 
Wassim Raja El Banna – Presidente da comissão eleitoral, Professor Marcos 98 
Túlio Amaris González – Suplente, Edileuza de Sarges Almeida – 99 
Representante técnica e Jedson Henryque Abrantes – Representante 100 
Discente. Encerrada a discussão e aberto a votação todos APROVARAM por 101 
unanimidade a composição da comissão eleitoral do NDAE. 5. PROPOSIÇÕES 102 
E INDICAÇÕES. Não havendo mais nada a ser tratado, o Diretor Geral do 103 
NDAE, presidente da sessão, agradeceu a presença dos membros da 104 
Congregação e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrada 105 
a presente ata que vai assinada por mim, Ailana Guta, e acompanhada da 106 
lista dos membros da Congregação presentes nesta reunião. 107 


